

Objet : Candidature Nice 100% Culture à l'École

Madame, Monsieur,

Artiste plasticien et résident à Nice, je souhaite m'impliquer de manière plus soutenue dans la transmission des savoirs artistiques à travers cet appel. Convaincu que l'art constitue un formidable vecteur d'expression et d'éveil, je désire mettre mon expérience et ma créativité au service des jeunes enfants afin de les initier à différentes pratiques artistiques et de les accompagner dans leur découverte du langage visuel.

Je développe une pratique dans le champ des arts visuels où je convoque des artistes très divers (de Duchamp à Arman). Mon travail explore particulièrement le rapport au cinéma d'animation sous différentes formes, du film à l'installation. À la frontière entre les arts visuels et le cinéma, je souhaite mettre en place des interventions qui intégreront le mouvement dans la pratique plastique. Prendre vie, animer... donner aux enfants la possibilité d'expérimenter cette dynamique dans leur propre création.

Titulaire d'un Master en Arts Plastiques obtenu en 2023 et actuellement doctorant à l'Université Panthéon-Sorbonne de Paris 1, ma démarche universitaire est indissociable de la transmission. À travers séminaires, colloques et présentations, j'ai développé une approche pédagogique qui encourage la réflexion et l'échange. Cette volonté de partage s'inscrit naturellement dans mon souhait de travailler auprès des enfants en milieu scolaire.

Résident aux ateliers de la ville au 109, j'aimerais également offrir aux élèves l'opportunité de découvrir cet espace de création, tant à travers mon atelier que le site du 109 lui-même, enrichissant ainsi leur perception des lieux de production artistique.

Enfin, en tant que père de deux enfants scolarisés à Nice, j'attache une importance toute particulière à cet appel et à l'intégration des pratiques artistiques dans l'éducation. Cette initiative représente pour moi un moyen privilégié de partager et faire découvrir au plus grand nombre la richesse et la diversité des arts visuels.

Je suis bien entendu disponible pour échanger plus en détail sur ma démarche et présenter de vive voix mes motivations et les ateliers que je souhaite mettre en place au sein des établissements de la ville.

Dans l'attente de votre retour, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.